

AUGMENTATION DE LA PERSÉCUTION DES CHRÉTIENS DANS LE MONDE

La persécution des Chrétiens dans le monde augmente chaque jour et maintenant en France, on en parle ?

L'ONG Portes ouvertes a réalisé un index des persécutions des Chrétiens dans le monde sur plusieurs années.

Dans le silence le plus complet des médias mainstreams, nous assistons à une persécution des Chrétiens dans le monde. Certains pays sont de plus en plus répressifs.

C'est le cas de la Chine, où le Président Xi Jinping veut adapter la religion au Communisme.

En Inde, 11 États ont criminalisé la religion Chrétienne et font une chasse aux Chrétiens.

En Arabie Saoudite, les Chrétiens sont poursuivis pour apostasie, blasphème ou sorcellerie par les autorités qui ont mis en place la Charia et les lieux de cultes sont interdits.

Au Maroc et en Tunisie, se convertir au christianisme comporte des risques majeurs : mariages forcés et mise en résidence surveillée, faute sociale.

Zelinsky harcèle de plus en plus les Chrétiens orthodoxes affiliés au patriarcat de Moscou dès 2022.

Génocide en Arménie en 2020, pays chrétien à 90 % depuis les premiers Apôtres, l'Azerbaïdjan a chassé les habitants du Haut-Karabakh et persécute le reste de la population et s'accapare leurs terres.

Et en date du 8 décembre 2024, nous assistons en direct, sur toutes les télévisions cette fois-ci, au massacre prévisible des Chrétiens d'ALEP, du pillage des églises en Syrie.

MALGRÉ CETTE PERSÉCUTION, UNE CONVERSION CROISSANTE AU CHRISTIANISME S'EFFECTUE DANS LE MONDE.

Sur 2,5 milliards de Chrétiens, 365 millions sont persécutés ou discriminés pour leur foi en 2024
1 Chrétien sur 7
1 personne sur 3 souffre de persécution religieuse dont 80 % sont des Chrétiens



14 766 ÉGLISES CIBLÉES dont 10 000 en Chine.

4 125 CHRÉTIENS DÉTENUS dont la moitié en Inde

3 906 CHRÉTIENS KIDNAPPÉS dont 3 300 au Nigéria.

13 CHRÉTIENS TUÉS PAR JOUR

carte et chiffres du site internet ONG <https://www.portesouvertes.fr>